



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Rekurse gegen Überbauung im Dorfkern Herblingen gutgeheissen

Der Regierungsrat hat die Rekurse gegen die von der Stadt Schaffhausen erteilte Baubewilligung für das Projekt "Lebernacker" im Dorfkern Herblingen in Schaffhausen gutgeheissen. Gegen die Baubewilligung haben mehrere Personen rekurriert. Der Regierungsrat hat die Vorbringen der Rekurrenten geprüft und festgestellt, dass der geplante Neubau den siedlungstypischen und für die Identität des Dorfkerns wichtigen Grünraum zerstört. Zudem widerspricht der gewählte Gebäudetypus den Anforderungen an den Schutz des Dorfkerns und damit auch den Anforderungen an die Einpassung. Entsprechend hat der Regierungsrat die Baubewilligung aufgehoben.

Schaffhausen, 28. September 2016
Nr. 44/2016

Staatskanzlei Schaffhausen